COMITE DE JUMELAGE CHARBONNIERES-LES-BAINS / BAD-ABBACH

PROJEKT ZUM EMPFANG DER ABBACHER BEIM « FETE DES LUMIERES »

KOORDINATOR: PATRICK CHANAY

ZWECK DES PROJEKTS:

Unsere deutschen Freunde einzuladen, einige Tage in Charbonnières zu verbringen, um **zusammen das "Fête des Lumières"** und seine Umsetzung in Charbonnières und Umgebung zu entdecken.

Durch dieses neue Angegot möchten wir einen neuen festlichen und gemütlichen Austausch in Gang setzen, um den Empfang auszugleichen, den unsere Delegation genossen hat, als sie im Dezember 2012 zum Advent nach Bad Abbach kam und die bayerischen Weihnachtsmärkte entdecken konnte.

Wir möchten auch eine **dauerhafte Aktivität** in Gang setzen, die eine neue Seite unserer Beziehungen konkretisieren würde, indem die Charbonnois und die Abbacher abwechselnd die Partnerstadt besuchen.

KONTEXT:

Das Lichterfest spielt sich traditionell über 5 Tage ab, davon ein Wochenende.

2013 ist der 8. Dezember, der Höhepunkt des Fests, ein Sonntag.

Wir möchten einen Aufenthalt organisieren, der es möglich machen würde, fogende Punkte wahzunehmen:

- o die Straßenbeleuchtungen in Lyon,
- o das traditionelle Fest in Charbonnières sowie die Tätigkeit des Partnerschaftskomitees,
- o durch gemeinsame Ausflüge möglichst intensiv die verschiedenen Festlichkeiten in der Umgebung,
- o und einen Aufenthalt bei Gastgeberfamilien aus Charbonnières, damit die Freundschaftsbande noch ein bisschen enger werden.

ORGANISATION:

VORLÄUFIGES PROGRAMM:

Freitag, 6. 12.:

Ankunft unserer deutschen Freunde, Empfang am Flughafen, Besichtigung von Lyon

Am Abend: Das Lichterfest in Lyon. Gute Schuhe anziehen, um durch die Stadt zu laufen, sowie dem Wetter angemessene Kleidung.

Samstag, 7. 12.:

Von 10 bis 12: Herstellung von Weihnachtskronen mit Hilfe unserer deutschen Freunde

Am Nachmittag: Oingt, Krippenausstellung

Kellerbesichtigung mit Weinprobe (Beaujolais)

Am Abend: Essen in Oingt (oder woanders?)

Sonntag, 8. 12.:

Von 10 bis 12: Zusammen mit unserer deutschen Freunden backen wir Adventsplätzchen

17 Uhr: Einrichtung des Stands des Partnerschaftskomitees und Zubereitung des Glühweins

19 Uhr: Enthüllung der Wandmalerei

Verkauf von Glühwein, Würstchen und Plätzchen

20 Uhr: Feuerwerk

Montag, 9. 12.:

Rückflug Wir bringen Sie zum Flughafen

FAHRTEN:

Alle Fahrten werden vom französischen Partnerschaftskomitee gewährleistet und organisiert (mit dem Auto oder den öffentlichen Verkehrsmitteln)

UNTERKUNFT:

Genauso wie bei den klassischen Aufenthalten im Rahmen der Partnerschaft: Empfang in Familien

VERPFLEGUNG:

Den Samstag Abend ausgenommen, kümmert sich der Gastgeber um die Verpflegung seines Gastes.

WICHTIG:

Das Programm ist nur vorläufig und wird jederzeit verbessert.

Alle diese Aktivitäten werden den Teilnehmern angeboten, aber nicht aufgezwungen.

Die Ankunftsdaten sind nicht bindend: mit Zustimmung der Gastgeber können unsere Gäste z. B. ihren Aufenthalt verlängern.

Die Ankunfts- und Abfahrtszeiten müssen uns mitgeteilt werden, damit wir die Gäste abholen können.

Wir emfehlen den Flug München-Lyon, dessen Preis günstig ist, wenn der Flugschein früh genug gelöst wird.